

## 社会教育の発展に貢献した21人を表彰

公民館活動やスポーツ推進、総合美術展運営を長年支える



表彰式に出席した皆さん

市は11月14日(火)、令和5年度の社会教育功労者表彰式を市役所三橋庁舎で実施しました。これは、長年公民館活動や総合美術展運営などに携わり、市の社会教育の発展に寄与した人を表彰するもの。今年度は21人を表彰しました。受賞した人は次のとおりです(敬称略)。

●公民館 村上宗大(柳河公民館専門委員)、近藤隼人(同)、守崎裕(同)、山田貴大(同)、藤丸修(同)、山田一孝(同)、松藤敬四郎(同)、内田太(矢留公民館専門委員)、梶島智宏(同)、松枝渡(同)、田原徹(同)、中浜隆志(同)、古賀武浩(同)、大藪隆(東宮永公民館専門委員)、梅崎孝敏(寿硯地区公民館長) 山田亮太(両開公民館専門委員)、森田福好(蒲船津地区公民館長、藤吉校区公民館主事)、乗富壽(枝光地区公民館長)

●スポーツ推進委員 井上茂洋  
●総合美術展運営委員 田口徹也、川井昌子

【問】市生涯学習課生涯学習係 ☎77・8834

## 料理婚活で出会いを見つけませんか

美容専門学校によるイメージアップも実施

市はすてきな出会いを応援する婚活イベント「柳川縁結び」を開催します。柳川の特産品を使った料理体験を楽しみながら、すてきな出会いのきっかけを作るイベントです。また、希望者にはハリウッドワールド美容専門学校の協力でメイクやヘアセットも実施します。自分を輝かせて、運命の出会いを見つけませんか。

### クッキング婚活イベント

- 対象 25歳から45歳までの市内に住んでいるか将来的に市への移住に関心がある独身男女
- 日時 2月25日(日)午後1時30分～(3時間程度)
- 集合場所 水の郷2階和室
- 定員 男女各10人程度
- 参加費 2500円
- 申込方法 2月12日(月・祝)までにラフターマリッジの申し込みフォームから申し込み。申し込み多数の場合は、抽選で決定。抽選結果は2月15日(水)までに通知

※参加するには、2月17日(土)と18日(日)に開催する1時間程度のオンラインセミナーの受講が必要です。どちらかに参加してください。



●イメージアップ イベント当日の午前11時30分ごろから、ハリウッドワールド美容専門学校の生徒によるメイクやヘアセットを無料で実施。クッキング婚活イベントと併せて申し込み

【問】市企画課企画係 ☎77・8423



## 大河ドラマ招致の熱意をNHK本部に伝達

11月27日(月)には三柱神社で大河ドラマ招致に向けた演舞奉納を実施

立花宗茂生誕450周年の平成29年から、市を挙げて取り組んできたNHK大河ドラマ招致活動。活動の一環として、11月8日(水)に服部県知事や金子市長、近藤市議会議長、竹添NHK福岡放送局長らがNHK本部を訪問しました。金子市長は「どん底から這い上がるという宗茂の生い立ちは、コロナからの回復を図る今の時代にふさわしいと思う。実現に向けて一生懸命頑張っていきたい」と大河ドラマ招致への思いを熱弁。服部県知事も「大きな困難に立ち向かい、絶対に諦めない立花宗茂の物語は、近年、激甚化・頻発化する災害により被災した県民や国民を勇気づけるドラマになる」と金子市長の熱意を後押ししました。

また、関ヶ原の戦いの後、宗茂が20年ぶりに柳川藩主として復活した日の11月27日(月)に、三柱神社で立花家史料館公式キャラクター「立花宗茂と閻千代姫」が演舞を奉納しました。同演舞は1月1日(月・祝)に三柱神社で再び奉納されます。来場者には名勝立花氏庭園と立花家史料館の入館無料券を配布。詳しくは市公式サイトで確認してください。

【問】市観光課観光推進係 ☎77・8563



NHK本部を訪れた大河ドラマ招致委員会



演舞を披露する立花家史料館公式キャラクターの2人

## 防犯協会豊原支部が防犯功労団体表彰を受賞

12月8日(金)には事件や事故のないまちを目指して校区内をパレード



▼校区内をパレードする豊原小の児童と地域住民  
▼受賞を報告する防犯協会豊原支部の中村典幸支部長(左)

9月28日(木)、全国地域安全運動中央大会で柳川・みやま地区防犯協会豊原支部が、県内で唯一防犯功労団体表彰を受賞しました。「自分たちの街は自分たちで守ろう」をスローガンに約40年活動を続けてきた同支部。通学路の巡回、豊原小学校正門前でのあいさつや声かけなどで地域の防犯に協力しています。10月25日(水)、同支部の中村典幸支部長が金子市長に受賞を報告。金子市長が受賞の感想を尋ねると「長年地域の人が頑張ってきたことが認められたのでうれしい」と誇らしげでした。

また、12月8日(金)には同支部の活動の一環として豊原校区防犯・交通安全パレードが実施されました。このパレードには豊原小学校の5、6年生や地域住民など合わせて約120人が参加。児童は楽器を演奏しながら、大人は犯罪防止の標語が書かれたプラカードを持って校区内を2時間にわたりパレードしました。6年生の川島楓雅さんは「みんなが交通安全を考えて、事故が減るといいな」と思いを語ってくれました。

【問】市総務課安全安心係 ☎77・8151

